

AUTOMOBILE/NTIC : PSA rejoint Ford et Toyota pour développer le tableau de bord du futur

Peu avant l'ouverture du Consumer Electronics Show de Las Vegas, le constructeur automobile [GROUPE PSA](#) / **T** : 01.40.66.55.11 avec Mazda, Suzuki et Subaru, a rejoint le consortium initié par Ford et Toyota il y a 5 ans pour bâtir un système d'exploitation pour les écrans installés au milieu du tableau de bord - ceux qui vous donnent la direction à suivre par exemple ou qui vous permettent d'écouter la musique de votre téléphone -. Le projet, baptisé « SmartDeviceLink », doit permettre aux constructeurs automobiles de « garder le contrôle sur l'accès aux données du véhicule par les applications tierces », et offrir aux conducteurs le choix de se passer des services des géants californiens du numérique (Apple, Google) pour connecter leur smartphone à leur véhicule. www.groupe-psa.com/fr/groupe-automobile